
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
du 09 DÉCEMBRE 2023 

ORDRE DU JOUR 

- Rapport moral 

- Rapport des commissions 

- Bilan financier 2023 et Présentation du budget 2024 

- Ecole de golf 

- Elections des nouveaux membres du comité : 

*************************************** 

- Ayant constaté qu’avec 94 membres présents et 58 représentés le quorum (109) était atteint, 
le Président ouvre la séance à 14h40. 
Pour remercier les membres de leur présence un cadeau d’accueil (relève-pitch)leur a été remis ; il 
souhaite qu’un usage intensif en soit fait. 
Puis il invite l’assemblée à respecter un moment de recueillement en hommage à Michel Bernard, 
golfeur passionné, qui a été président de l’AS pendant 2 ans et a consacré 4 années aux golfeurs 
seniors de Bretagne. 

- Puis il présente son rapport moral.  
Il remercie les membres du comité pour leur engagement, ainsi que les bénévoles, starters ou 
commissaires lors des compétitions. Il espère que d’autres bénévoles donneront un peu de leur 
temps pour répartir la charge. 
Il souligne les très bons résultats sportifs de l’année. 
Il souligne l’excellente qualité du terrain obtenue grâce au travail des jardiniers de Bluegreen. 
Il souligne la qualité de la relation avec l’exploitant du du clubhouse. 
Il termine son propos en demandant à tous les membres d’être d’excellents ambassadeurs de Rhuys 
Kerver sur tous les terrains. 

- Le Président souligne ensuite les points essentiels des rapports des commissions : 

+ Section féminine: 
* Elle compte 114 membres. 



* Les Dames (20 participantes) ont remporté l’Interclubs du Morbihan. 
* Les 7 dames qui ont participé aux CAEF on terminé deuxièmes. 

+ Hommes : 
* l’équipe 1 a terminé 10ème du championnat de Bretagne D2. 
* les seniors (50 ans et plus) ont remporté le challenge 56. 
* les seniors 1 ont terminé premiers du championnat de Bretagne division 2, ce qui leur permet 
d’accéder à l’échelon supérieur. 
Ils ont aussi remporté le challenge Foussier. 

+ Ecole de golf : 
Rhuys Kerver a perdu le label « école de golf » à cause d’un effectif insuffisant . 

+ Commission sportive : 
En 2023 Rhuys Kerver a accueilli un interclubs dames, un challenge 56, une Hermine, le 
championnat de Bretagne individuel et le championnat de France masculin par équipes seniors 
division 4. 
L’étalonnage du terrain a été fait, les résultats (satisfaisants) ont été communiqués et intégrés au 
logiciel national par la FFG qui a tout remis en cause la semaine dernière en communiquant 
une nouvelle évaluation qui rendrait le parcours encore plus difficile qu’avant l’étalonnage. 

+ Commission compétitions : 
En 2023 a été offerte la  possibilité de payer par carte bancaire. Cette facilité est largement utilisée 
aujourd’hui. Il serait souhaitable qu’elle le soit à 100 % pour supprimer un travail important. 

+ Informatique : 
Grâce à une forte implication de Pierre Henri Le Goff et de Jean Louis Pouliquen RMS 9 est 
utilisée  maintenant sans grande difficulté. Toutes compétitions confondues 3960 joueurs ont ainsi 
été gérés (3463 en 2022). 

+ Partenariat : 
La recherche de partenaires est de plus en plus difficile. Il y a eu plusieurs défections en 2023. 
19 compétitions avec partenaires ont néanmoins pu être organisées plus 6 compétitions « bonnes 
tables de Rhuys » avec 18 restaurants (14 en 2022). 

-  Bilans financiers : 

Serge Le Gall, trésorier,  souligne que la saison a été bonne malgré un début d’année difficile. 
Grâce aux bonnes rentrées l’AS a pu organiser et prendre en charge (récompenses et pot) plus de 
ludiques et subventionner des repas proposés aux membres. 

En réel les recettes sont en hausse de 3 700€.  
Cela est dû aux cotisations (+6 %) , les membres sont passés de 326 à 337. A noter qu’en 4 ans le 
nombre de membres a augmenté de 50%. Le taux d’adhésion à l’AS des membres Bluegreen est 
passé de 46 à 61 %. Les cotisations représentent 30 % des recettes. 
Les droits de jeu (qui représentent 50 % du total des recettes) ont également augmenté (+16%) 
grâce aux 3556 joueurs (contre 3283 en 2022) qui ont participé aux 51 compétitions (49 en 2022). 



Les subventions viennent de Bluegreen (3880€), de la commune de Saint Gildas de Rhuys (800€) et 
de la commune d’Arzon (300€). 

Du côté des charges on note une augmentation du poste compétitions, due au renchérissement 
important du coût du pot  et à la forte fréquentation des remises des prix (plus de participants que de 
joueurs inscrits). 
L’augmentation du poste « équipement » est dû aux achats de vêtements (pulls, marinières, coupe-
vent…) à mettre en regard du poste équipement côté recettes. 

Du côté des sections les augmentations chez les hommes et les femmes sont dues à la participation 
aux épreuves « Foussier ». Chez les seniors la baisse set due à l’annulation d’épreuves. 

Le résultat de l’exercice est positif de 1977€. 

Bilan : L’AS dispose de réserves et de fonds propres qui couvrent la totalité d’un exercice, ce qui 
est très confortable.  

Le Président soumet les comptes à  l’assemblée qui approuve à l’unanimité. 

Budget prévisionnel 2023 : 
Serge Le Gall présente un budget prudent, comparable à l’exercice 2023. 

Le président soumet le budget prévisionnel à l’assemblée qui approuve à l’unanimité. 

- Election des membres du Comité de Direction: 

 En conformité avec les statuts, il est procédé au remplacement du tiers sortant : 

 Serge LE GALL :    se représente 

 Jean Louis POULIQUEN :   ne se représente pas 

 Sandra GRAND :    se représente 

 Jean Louis ROBERT :   se représente 

 Roland MEYER :    ne se représente pas 

 Par ailleurs deux membres ont présenté leur démission à valoir à la date de l’AG : 
René BESNARD et Pierre Henri LE GOFF 

Ont déclaré leur candidature : 

Catherine BOCCACCIO 

Vincent CAZAUBIEL 

Sylvie DUTERTRE 

Jean Marie JACQUET 



Il y a donc 7 candidats pour 7 postes à pourvoir. 

Le président soumet à l’assemblée la proposition de voter à main levée, qui est approuvée à 
l’unanimité. 

Le président soumet au vote de l’assemblée les 7candidats déclarés. Ils sont élus à l’unanimité. 

- Questions diverses : 

+ Pourquoi pas plus de « happy golf » demande Jany Garcia ? 
3 happy golf ont été organisés en 2023. L’AS est dépendante de la disponibilité de Bluegreeen. 
+ Patrick Mazière souhaite une amélioration de l’état du practice. 
+ La création de toilettes femmes sur le parcours est à nouveau abordée. 
+ Alain Patel souhaite un accès à la salle des casiers pendant les heures de fermeture. 
+Florence Defin demande si des entraînements d’hiver sont prévus pour les équipes. Dany 
Leveugle répond que cela n’est pas encore finalisé. 
+ De nouvelles séances d’explication des règles sont demandées. Bernard Laffitte répond que cela 
sera fait si la demande est réelle. 
+ Des « give and take » sont souhaités. Le président précise que le dernier qui était prévu a dû être 
annulé à cause de l’état du terrain. 

Le président lève la séance à 16h50. 

.


